PROGRAMA

DÍA 8 - 20,00 H. CENTRO SOCIAL DE DEFENSORES

CHARLA COLOQUIO SOBRE CONTAMINACIÓN ACÚSTICA

Contaremos con la presencia de profesionales del Derecho, miembros de la asociación española Juristas contra el Ruido, sensibilizados y especializados en la defensa jurídica contra las causas del ruido y sus consecuencias, cuya filosofía de actuación se inspira en la protección y mejora de la calidad de vida de la ciudadanía expuesta a niveles intolerables de contaminación acústica.

Los temas a tratar serán: España el país más ruidoso de Europa, horarios de cierre e insonorización de establecimientos, zonas acústicamente saturadas, las concentraciones de ocio nocturno y el"botellón", daños y riesgos del ruido para las personas.

DESPUÉS SE OFRECERÁ UN APERITIVO A TODOS LOS ASISTENTES.

DÍA 9 - 2(),3() H. TEATRO COLEGIO SALESIANO CORAL DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ

El Coro de la Universidad de Alcalá nace en Noviembre de 1979 de la mano de un grupo de Profesores y alumnos que decidieron fundarlo para celebrar la festividad de San Alberto Magno, patrón de la Facultad de Ciencias. En todos estos años de actividad, ha crecido y se ha establecido como una de las instituciones más sólidas de la Universidad de Alcalá, recibiendo en Noviembre de 2004 y de manos de su Excmo. Sr. Rector, su insignia de oro.

En la Actualidad, y bajo la dirección de Don Amaro González de Mesa, el Coro participa en numerosas actividades tanto dentro como fuera del ámbito universitario. Entre sus responsabilidades más reseñables figuran todos los actos oficiales de la universidad, como el Solemne Acto de Apertura de Curso, el Annua Conmemoratio Cisneriana y, desde hace dos años, la entrega del Premio Cervantes de literatura. También participa en ciclos de conciertos como el Festival Viamagna de Madrid, y organiza sus propios conciertos como el que el pasado Diciembre se ofreció en el Auditorio Nacional de Música de Madrid, a favor de la AECC. En Julio de 2005 participó en el estreno en absoluta primicia de la opereta "Altisidora", traspasando así los límites de la música coral y adentrándose por vez primera en el mundo de la interpretación. Además, uno de los aspectos más cultivados por el Coro universitario de Alcalá ha sido siempre el intercambio musical y cultural con Coros de otros lugares, que le han llevado a difundir nuestra música por países como Alemania, Italia, Lituania, Argentina o Taiwán, y por numerosas ciudades de la geografía española.

DESPUÉS SE OFRECERÁ UN APERITIVO A TODOS LOS ASISTENTES.

- ENTRADA GRATUITA -

Organiza: AAVV. FERIAL, PANTEÓN Y ADYACENTES

Colabora:

